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終戦記念番組が放映される頃・・・もうすぐお盆です 

戦争を知らない世代に戦争の恐ろしさや 

平和、愛、絆、戦争とは何かを学び 

歴史を刻み歴史を伝えるにふさわしい時節です 

先の大戦では多くの日本人を失いました 

現在の私達が平和を満喫できるのも先人たちのお陰です 

お参りをする時にはこの先人たちにも是非手を合わせてください 

 

さて、8 月 5 日からはリオデジャネイロオリンピック開催です 

今回の五輪では治安やジカ熱を懸念して出場を辞退する選手もいます 

友人にプロ選手や東大へ行ったという人はいますが 

オリンピックに行ったという人はいません 

オリンピックに出るという事はスゴイことなのです 

しかし何処で起こるか分からないテロや 

ブラジル自身の治安の悪さ、そこへジカウイルスの蔓延となると 

辞退する選手の思いも理解できます 

なにわともあれ ガンバレ!! ニッポン!! 

 

～8月号掲載内容～ 

 

*天皇陛下「生前退位」のご意向 

*参議院選挙結果 

*改憲勢力 

*なぜ現職大臣等が 1人区で落選したのか!? 

*本当の争点 

*英国のＥＵ離脱合意は!? 

*メルケル首相、オランド大統領との会談は？ 

*セシウム 

*人体への影響 

*南シナ海では 

＊仲裁裁判決、日本にも影響するのか!? 

＊インドネシア最強の女…スシ 

*実習生は今… 

    

    



    

    

    

        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

天皇陛下「生前退位」のご意向天皇陛下「生前退位」のご意向天皇陛下「生前退位」のご意向天皇陛下「生前退位」のご意向    

 天皇陛下は天皇の位を生前に皇太子さまに譲る「生前退位」のご意向を宮内庁関係者に示されて

いることが分かりました。 

 数年内の譲位を望まれているという事で、天皇陛下自身が広く内外にお気持ちを表す方向で調整

が進められています。 

 天皇陛下は 1933 年 12 月 23 日のお生まれで御年 82 歳、昭和天皇の崩御に伴い 55 歳で今の憲法

の下で初めて「象徴」として即位されましたが、誕生日を前にした去年暮れの記者会見では「年齢

というものを感じることも多くなり、行事の時に間違える事もありました」と率直に老いや間違い

を認め「少しでもそのようなことのないようにしていくつもりです」と述べられました。 

 明治時代半ばに大日本帝国憲法と共に定められた旧皇室典範で、天皇の譲位が強制されて政治的

混乱を招いた時代があった事などを理由に皇位の継承は天皇の崩御に限られました。これは戦後制

定された今の皇室典範にも引き継がれています。 

 退位の実現に向けて考えられるのは、皇室典範(法律)を改正するなどの手続きが必要で、仮に皇

太子(1960 年 2 月 23 日生まれ・56 歳)が即位されると元号が変えられる事になります。これがオリ

ンピックやパラリンピック前であると皇太子が天皇となり新時代を迎えて…という事になるので

す。こうなると皇室典範の皇位継承順で 1位は「天皇の子」で「男子」となっていますので皇太子

が不在となってしまいます。 

 何にしても長らくの激務ご苦労様、一杯飲みに行くかい？…と言いたいところですがそういう訳

にもいかず、一生難しいお役ですね…私はなりたくないですね…もっともなれる訳ないですがね。 

 

参議院選挙結果参議院選挙結果参議院選挙結果参議院選挙結果    

 7 月 10 日に行われた参議院議員選挙で、任期 6年の参院議員の半分にあたる 121 人が改選されま

した。候補者数は 389 人でうち各都道府県を基本とする 45 の選挙区(改選数 73)で 225 人、全国に

跨る比例区(改選数 48)で 164 人です。 

 今回の国政選挙である参院選から、20 歳以上だった選挙権年齢が 18 歳以上に引き下げられまし

た。その結果が下表の通りです。 

 

  選挙区 比例区 今回当選 公示前 新勢力 

自民 37 19 56 115 121 

民進 21 11 32 60 49 

公明 7 7 14 20 25 

共産 1 5 6 11 14 

お維新 3 4 7 7 12 

社民 0 1 1 3 2 

生活 - 1 1 3 2 

こころ 0 0 0 3 3 

元気 - - - 3 2 

改革 0 0 0 1 0 

諸派 0 0 0 1 1 

無所属 4 - 4 14 11 

  73 48 121 241 242 
 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

もっと良かった事もあります!! 一緒にツアーに参加

した友人がタクシーの中に土産を忘れました。この友人

はタクシーのナンバーと BULE BIRD(ニッサンブルーバ

ードではない)を覚えていたのです。ツアーデスクに向か

い日本語が出来るジャカルタ人女性に交渉をお願いした

ところ、翌々日に戻ってきました。この女性の誠心誠意

政党別得票数 

党  名 得票数 得票数％ 

獲得 立候補 比例の 
得票数に 

対し単純 

議席数 者数 比例 
比例配分 

すれば 

自由民主党 20,113,130 35.92 19 25 2.15 17.24 

民進党 11,749,913 20.98 11 22 1.26 10.07 

公明党 7,571,491 13.52 7 17 0.81 6.49 

日本共産党 6,015,501 10.74 5 42 0.64 5.16 

おおさか維新の会 5,152,992 9.2 4 18 0.55 4.42 

生活の党と山本太郎と仲間たち 1,067,214 1.91 1 5 0.11 0.91 

社会民主党 1,535,915 2.74 1 7 0.16 1.32 

新党改革 580,583 1.04 0 9 0.06 0.50 

日本のこころを大切にする党 733,892 1.31 0 5 0.08 .0.63 

国民怒りの声 466,512 0.83 0 10 0.05 0.40 

幸福実現党 366,784 0.65 0 2 0.04 0.31 

支持政党なし 647,052 1.16 0 2 0.07 0.55 

  56,000,979 100 48 58 6 48.00 

 

 与党自民党、公明党を合わせ 148 議席(得票数 49.43％)を得て過半数を超える勢いになりました。 

民進党は 60 議席から 49 議席に減席、共産党は 11 から 14 に増席、おおさか維新は 7 から 12 へ増

席、社民党は今回の選挙で僅か 1議席を獲得するのみで見る影が薄くなりました。総じて野党は弱

くなり与党が強くなったという事でしょう。 

 しかし、自民党単独では獲得議席数が 55 議席と非改選と合わせて過半数に届かず、全国 32 ある

1人区で内 21 選挙区を当選させましたが野党に 11 選挙区で敗けました。この中には現職閣僚 2人

が落選し決して大勝とは言えないでしょう。 

 今回の選挙で有権者は投票したい適切な人が無いから仕方ない…と対案が無いので消去法的に

選ばれてしまった印象が強く、必ずしもアベノミクスが信任されたわけではありません。 

 

改憲勢力改憲勢力改憲勢力改憲勢力    

 選挙期間を通じて改憲が言われていましたが、その結果は自民・公明の連立与党とおおさか維新

の会の改憲 3 政党が 77 議席を獲得、非改選の改憲支持勢力の議席と合わせ憲法改に前向きな勢力

が参院全体の 2/3 を超す 165 議席を占める事になりました。これにより改憲を推し進めることにな

るであろうが当面は経済最優先の政策を推し進め、経済が浮揚してから国民の圧倒的支持を狙い憲

法改正の話へと繋がると考えます。 

 

なぜ現職大臣等がなぜ現職大臣等がなぜ現職大臣等がなぜ現職大臣等が 1111 人区で落選したのか人区で落選したのか人区で落選したのか人区で落選したのか!?!?!?!?    

 選挙は安倍与党の勝ちと言えますが、注目された 32 の 1 人区では 11 人を当選させ野党統一候補

が善戦しました…何故か!? 

 その理由は、米軍基地とこれに伴う日米地位協定を抱える沖縄では現職沖縄・北方相大臣島尻安

伊子を抜いて伊波洋一元宜野湾市長が 57.8％得票を得て当選、言わずと知れた沖縄基地問題が現職

を落選させたのでしょう。 

 東北6県を見てみると、福島では民進党の増子輝彦氏現が現職の法相岩城光英に競り勝ちました。

東北 6県のうち秋田を除く 5県で野党が勝っていますが、これは福島原発事故問題や農政問題がこ

の結果を生んだのではないでしょうか!? 



    この選挙結果を踏まえ各新聞社の報じ方が違います。 

 産経新聞「改憲 3分の 2発議可能に」 

 日経新聞「改憲勢力 3分の 2」 

 毎日新聞「改憲勢力 3分の 2超す」 

 朝日新聞「改憲 4党 3分の 2に迫る」 

 読売新聞「与党大勝改選過半数」縦見出しで「改憲派 3分の 2超す」 

 

本当の争点本当の争点本当の争点本当の争点    

 有権者が重視した政策は何だったのか!? 

 全体的に言えば、有権者に直接応える社会保障や景気対策ではなかったのか…。 

 先にも述べましたが、福島の原発事故を契機に原発に対する是非、沖縄の基地と日米地位協定、

少し大きく国際情勢に目を向ければ中国の海洋進出、尖閣諸島問題、ＩＳのテロなどの日本の安全

保障問題、更に経済では英国のＥＵ離脱などの問題が山積みされています。 

 これから日本国が如何舵取りをするか、しっかりと見守っていかねばなりません。 

 

英国のＥＵ離脱合意は英国のＥＵ離脱合意は英国のＥＵ離脱合意は英国のＥＵ離脱合意は!?!?!?!?    

 7 月 13 日、英与党保守党のテリーザ・メイ新党首(59)が首相に就任しました。外相には後継首相

に本命視されながら党首選から撤退したジョンソン前ロンドン市長を、新設のＥＵ交渉担当相には

離脱派の大物で欧州統合懐疑論者であるデービッド・デービス下院議員をそれぞれ起用しました。 

 メイ首相は「ＥＵを離脱し国際社会で大胆かつ新しく、前向きな役割を築きたい」「一握りの特

権階級のためでなく万人を利する英国をつくろう」と述べました。 

 前首相のキャメロン氏を首相にしたといわれる財務相であった時期の指導者候補を目されたジ

ョージ・オズボーン氏(キャメロン前首相の立役者)は残されませんでした。 

 ＥＵ内では英国はドイツに次ぐ第 2のＧＤＰ国で、世界中から資金を集め金融ネットワークを持

つ国ですが、ＥＵから抜けるという事は相応のダメージを避けられないでしょう。しかし、いずれ

は英国とＥＵ間で自由貿易が形成される可能性は高いであろう、何故なら双方の利益に結び付くか

らです。 

 また、メイ首相は離脱派、残留派、地域間、若者と高齢者の確執を埋めるための組閣でバランス

を取り英国をまとめていく方策を整えています。 

 まず安心な布陣でリーマンショックのようなことには陥る事はないでしょう。 

 

メルケル首相、オランド大統領との会談は？メルケル首相、オランド大統領との会談は？メルケル首相、オランド大統領との会談は？メルケル首相、オランド大統領との会談は？    

 7 月 20 日、メイ首相はベルリンでドイツのメルケル首相と会談し英国の欧州連合(ＥＵ)離脱問題

などについて協議しました。会談後の共同記者会見でメイ氏は「秩序ある離脱を実現するためには

国内で方針を明確にする必要がある」と話し「年内は離脱通知を行わない」と明言しました。メル

ケル氏も「準備期間は必要だ」と述べ一定の理解を示しました。翌 21 日にはフランスのオランド

大統領と会談、共同記者会見でＥＵ離脱という英国の決定を尊重すると述べた上で、新しい関係に

ついて交渉する時間に関して「フランスにとっては、より早い方がより良い」と述べましたが「一

定の時間は要する」と独と同様の理解を示しました。 

 これらの事から推測すると、来年年明けに英国がＥＵに離脱を通知し、それから 2 年以内の決着となりま

す。要は各国と離脱についての打ち合わせは、英国としてはできる限り英国の権益を守り、且つＥＵや他の

国への悪影響を少なくするという方策を模索すると共に離脱することになるでしょう。 

ある意味腹の探り合いとなるのでしょう。 

 

 

 

アジアに関するアジアに関するアジアに関するアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    セシウムセシウムセシウムセシウム    

 各地で米、魚、きのこ、野菜などからセシウムが検出されています。 

 危険はないのでしょうか!? 

 ウィキペディアによると…「セシウム 137はセシウムの放射性同位体であり、質量数が 137の

ものを指す。ウラン 235などの核分裂によって生成する。人工的に作られる(ウランの核分裂によ

り生ずる)セシウム 137は、半減期 30.07年の放射性同位体である。」 

 235 

92U + 1n → 236 

92U → 137 

55Cs + 96 

37Rb + 3 1n 

ここが大事!! 

 体内に入ると血液の流れに乗って腸や肝臓にベータ線とガンマ線を放射し、カリウムと置き換わ

って筋肉に蓄積したのち腎臓を経て対外に排出される。セシウム 137は体内に取り込まれてから対

外に排出されるまでの 100日から 200日に渡ってベータ線とガンマ線を放射し体内被爆の原因と

なる為危険性が指摘されている。セシウム 137に汚染された空気や飲食物を摂取する事で体内に取

り込まれる。なお、ヨウ素を服用してもセシウム 137の体内被爆を防ぐ事は出来ない」としていま

す。 

 ところが北陸電力のホームページでは http://www.rikuden.co.jp/housyasennokoto/qa06_a3.html 

 

  ウィキペディアと北陸電力のホームページ、この表現の違いが分かりますか？ 

 セシウム137については北陸電力の表現では約3ヶ月で経てば安全だと思われるように書いてい

ますが、それなら北陸電力の職員はセシウム入りの食物を食べられるのでしょうか!? 

 表現方法で騙されてはいけません、何とも情けない事です。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

人体への影響人体への影響人体への影響人体への影響    

 そこで調べてみました。セシウムはガンの発症や白血球の減少といった人の体にとても大きな影

響を与える放射線であり、半減期も約 30年といい長い間細胞が攻撃を受けることになります。 

 活発な細胞分裂を繰り返しては成長していく子供にとっては非常に危険です。細胞分裂を活発に

行っている子供にとっては放射線によって傷ついたＤＮＡは正しい細胞分裂が出来なくなり、健康

な体に成長する事が出来なくなるのです。細胞分裂が活発に行われる子供は大人よりも早く体へ悪

影響が出てきます。 

 また、セシウムは土などの土壌との親和性も非常に強いため、非常に高いレベルでの土壌の放射

性汚染を引き起こします。 

 国は安全基準を定めていますが本当に大丈夫でしょうか？ 大丈夫なんて有り得ません、安全な

んて有り得ません。原発は爆弾を枕に寝ているようなものであり、しかも何もかもが高くつく物な

のに何故推進というのでしょうか!? 

 

 



    南シナ海では南シナ海では南シナ海では南シナ海では    

  

 

 

 南シナ海を巡ってフィリピンが申し立てた裁判で仲裁裁判所は「中国が主張する歴史的根拠がな

い」として中国の管轄権を全面的に否定しました。この争いの背景として南シナ海は資源が豊富で、

重要で航路である南シナ海には多くの領有権問題が存在しています。 

 重要な国際海上交通路に跨る南沙諸島を中心に、南シナ海は長いあいだ緊張状態にあり近年はそ

の度合いが一段と高まっています。 

 中国、台湾、ベトナム、マレーシア、ブルネイが南沙諸島とその周辺海域、或いは周辺海域の領

有権を主張しています。9段線は元々中国共産党が中国より前の中国国民党が 1947 年に 11 段線と

して発表したものが元となっています。これは夢を描いたもので法的な根拠は全くありません。 

 フィリピンは 2013 年中国の主張が国連海洋法条約(ＵＮＣＬＯＳ)に違反し、同条約で認められ

た200カイリの排他的水域(ＥＥＺ)に含まれる南シナ海で開発を行う自国の権利が制限されている

として仲裁裁判所に提訴したものです。 

参考） 

 1899 年に設立された常設仲裁裁判所(ＰＣＡ)は、最も歴史ある国際司法機関。ＰＣＡは中国とフ

ィリピンが署名するＵＮＣＬＯＳのような国際条約の下で紛争を解決する事がしばしば求められ

ます。 

 国連海洋法条約(ＵＮＣＬＯＳ)は 2013 年現在、中国を含め 165 の国・地域と欧州連合が批准し

ていますが米国・トルコなどは非締結国です。この条約は島から 200 カイリをＥＥＺと定めており、

ＥＥＺは主権のある領海ではないですが同水域内において漁業、石油やガスなどの海底資源を採取

する権利は与えられています。 

 南シナ海を巡る中国とフィリピンの仲裁手続きを進めていた仲裁裁判所所長に、中国側が個別接

触を図ろうとしていた事が 7 月 13 日までに分かりました。仲裁裁判所は昨年 10 月 29 日、フィリ

ピンの申し立ての一部について管轄権を認める裁定を下しました。この裁定文の中で当時の駐英国

中国大使から仲裁裁判所所長への個別の面会依頼があったと言及しました。 

 裁定文の中では中国大使館の代表者から裁判所が複数回に渡り「非公式な質問を受けてきた」と

指摘。中国は公判への参加要請には応じず圧力を掛けたのです。 

 平易に言うと、裁判の当事者が裁判にも出廷さえせずに裁判官(仲裁人)に個別に圧力をかけたの

です。法を無視した何とも卑劣な行為でしょう、これが面子を重んじる国として恥ずかしくないの

でしょうか…これが中国の本性なのです。ヤクザが裁判員を脅すのと同じ行為です。 

 この裁定の敗訴に対して中国は「強烈な不満と断固反対」を表明、そればかりか米国や日本に八

つ当たりしています。中国は正しいと考えたのなら仲裁裁判所に出廷して堂々と主張すれば良いも

のを、コソコソと裁判所所長に会いに行くような卑怯な真似をして…自国が不利で敗訴すると分か

っていたからでしょう。 



        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 少し経済に余裕が出てきたからと言って、強弁と強硬で物事が全て通るものではない!! 自国で

通っても世界では通らない事があるんですよ!! 習近平さん!! 

 

仲裁裁判決、日本にも影響するのか仲裁裁判決、日本にも影響するのか仲裁裁判決、日本にも影響するのか仲裁裁判決、日本にも影響するのか!?!?!?!?    

 この判決の中で、国連海洋法条約では 200 カイリの排他的経済水域（ＥＥＺ）と認められるが「人

間の居住または独自の経済的生活を維持できない岩は、ＥＥＺまたは大陸棚を有しない」と規定さ

れている。判決は南シナ海の南沙諸島の七つの岩礁を「島」ではなく「岩」が高潮時に水面下にあ

る「低潮高地」と認定しました。  

日本の沖ノ鳥島（東京都小笠原村）は高潮時に二つの小島以外は水没するため、旧建設省が 1987

年から保全工事を実施しています。 

今回の判決の法的拘束力は当事国のフィリピンと中国にしか及びませんが、日本政府は「今後他

国から仲裁裁判に訴えられる可能性もあり深刻だ(政府関係者)」と見ています。 

中国は沖ノ鳥島を「岩」だと主張し、韓国と台湾も同調しています。 

 

インドネシア最強の女…インドネシア最強の女…インドネシア最強の女…インドネシア最強の女…スシスシスシスシ    

 

スージーエアーを立ち上げ、操縦士育成学校までをも設立している剛腕の持ち主。 

 そんな彼女はヘビースモーカーで右足首からスネにかけてフェニックス(不死鳥)の入れ墨を彫

り、結婚は 3回目…インドネシアのムスリム女性としては有り得ない素行です。 

 そんな女性がインドネシアの海洋水産大臣なのです。 

 なぜ彼女が有名になったかというと…その破壊力なのです。 

 インドネシア近海は豊富な漁業資源に恵まれているせいで、中国、ベトナム、フィリピンの外国

違法漁船の操業が野放し状態だったのですが、2014 年に就任したジョコ大統領は海洋国家構想を

政策に掲げて陣頭指揮を執ったのが女性大臣スシ氏なのです。 

 スシ大臣は拿捕した違法漁船を沖合まで運び爆薬を仕掛けて爆破し海底に沈める事で有名にな

りました。これまでに爆破した違法漁船の数は 150 隻。こんな豪快なスシ氏ですが国民からは人気

が高く、国益を守る毅然とした態度は国民から支持を得ていますが、様々な海洋政策が強行実施さ

れるので地元の漁師や企業の収入が圧迫されるなどの非難もあり大規模なデモも起こっています。 

 某水産関連企業から海洋水産大臣辞任の要求と代償金5兆ルピア(約500億円)を用意すると提案

を受けているそうですが、スシ大臣は「もし退陣するのなら私の名誉のもとに行われる、私のプラ

イドと自由を引き換えになど有り得ない、私はプライドと自由無しには生きられない」と答えてい

ます。 中国船の密漁にも一歩も引かず断固として対抗し、世界で中国に真っ向から立ち向かうの

は彼女くらいではないでしょうか？ スシ氏のような男性…日本にいるでしょうか!? 

 

インドネシアに男顔負けの最強女性大

臣が…その名をスシ・プジアストゥティ。 

1965 年 1 月 15 日生まれ、10 代の頃から

魚の行商で身を立て地元の魚市場で水産

物の競りを営みビジネスに専念する余り

高校中退。今では大企業にまで成長させア

ジア、アメリカ、ヨーロッパへの水産物の

輸出業者の代表取締役を務めています。 

水産物輸出の為に購入した飛行機は 20

機以上に増え、ドイツ人の夫と航空会社 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

実習生は今…実習生は今…実習生は今…実習生は今…    

先般、実習生送り出し機関の一つである中国大連に行ってきました。大連はしばらく行っていな

かったのですが、変わるスピードが速いですね…2014 年に地下鉄が開通したので大連の空港から大

連駅まで 40 分位、8元で行けました。今までタクシーを利用していたのですが地下鉄の方が便利で

安いです。大連には地下鉄 1号線と 2号線があります、また鉄道網は下記のとおりです。 

念のため…ホームではセキュリティチェックがあります。 

物は試しで一度利用してみて下さい! 

 

 

大連の地下鉄道網 

  

案内図 列車とホーム 車内 

 

    

    

    

    

    

    

    

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 


